

enertec / TerraTec

Messedoppel zieht Besucher an

[06.02.2013] Die Fachmessen enertec und TerraTec haben in der vergangenen Woche fast 11.000 Besucher nach Leipzig gezogen. Auf besonders positive Resonanz stieß das Schwerpunktthema Dezentralität.

Mit einem deutlichen Besucherplus sind in der vergangenen Woche (29. bis 31. Januar 2013) die Internationale Fachmesse für Energieerzeugung, -verteilung und -speicherung enertec sowie die Fachmesse für Umwelttechnik und -dienstleistungen TerraTec zu Ende gegangen (15198+wir berichteten). Wie die Messe Leipzig mitteilt, hatten rund 10.900 Besucher das Messedoppel besucht; mehr als 800 Aussteller präsentierten Produkte und Dienstleistungen rund um die Energie- und Umwelttechnik. „Das Konzept des Messeverbands ist voll aufgegangen. Besonders das Schwerpunktthema Dezentralität stieß auf eine überaus positive Besucherresonanz. enertec und TerraTec konnten dadurch aus sich heraus wachsen“, so Markus Geisenberger, Geschäftsführer der Leipziger Messe. Zusätzliche Synergien habe die zeitgleich durchgeführte Biogas Jahrestagung mit Fachmesse geschaffen. Die Messen enertec und TerraTec finden das nächste Mal vom 27. bis 29. Januar 2015 in Leipzig statt.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, enertec, Markus Geisenberger, Messe Leipzig, TerraTec